

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2022-11-03

Sitzungsleitung: Hannah Speer, Protokollführung: Lea Kreuzheide

<b>Tagesordnung</b>		<b>4 Schließung alter Finanzanträge . . .</b>	<b>2</b>
<b>1 Begrüßung und Formalia . . . . .</b>	<b>1</b>	<b>5 Neue Finanzanträge . . . . .</b>	<b>2</b>
<b>2 Berichte . . . . .</b>	<b>1</b>	<b>6 E-Mail Signatur . . . . .</b>	<b>2</b>
2.1 Institutsrat Numerik . . . . .	1	<b>7 Umbenennung Fachschaftsrat . . . .</b>	<b>2</b>
<b>3 Veranstaltungen . . . . .</b>	<b>1</b>	<b>8 Sitzung künftig in Präsenz? . . . . .</b>	<b>3</b>
3.1 UNI Tag . . . . .	1	<b>9 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-</b>	
3.2 Treffen Dekanat . . . . .	2	<b>nisteriums . . . . .</b>	<b>3</b>
3.3 Internationale Woche gegen Ras-	2	<b>10 Sonstige . . . . .</b>	<b>3</b>
3.4 Nachhaltigkeitswoche . . . . .	2		

---

### 1 Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Hannah Speer, Lea Kreuzheide, Lisa Iden, Stefan Förster, Linus Röber

**Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:** Anna Kugelmann, Robin Fränzel

**Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:** Fabian Schwarz

**Ruhende Mandate:** Oskar Schmidt

Die Beschlussfähigkeit wird mit 5 von 8 Mitgliedern festgestellt.

### 2 Berichte

#### 2.1 Institutsrat Numerik

Hannah verliest den Bericht über die Tagung des Institutsrates Numerik. Themen waren unter anderem die Lehre 2022 und der Ukraine Konflikt, so ging es um Lehrveranstaltungen für die Masterstudiengänge und potentielle Anstellungsangebote für eine ukrainische Professorin.

### 3 Veranstaltungen

#### 3.1 UNI Tag

Der Uni Tag findet dieses Jahr am 21. Mai statt. Lisa erklärt wie der Tag unter nicht-Corona Bedingungen aussieht. Sie weist darauf hin, dass gerade für Räume im Willersbau aufgrund der aktuellen Baumaßnahmen auf die Auswahl eines barrierefreien Raumes geachtet werden sollte. Es wird theoretisiert, dass Professor Neukamp dies betreut. Hannah wird dies in Erfahrung bringen.

### 3.2 Treffen Dekanat

Das Dekanat bat in einer E-Mail um ein Treffen. Dazu sollen maximal 5 Vertreter der Studierenden (3 Semester oder höher) gefunden werden um aktuelle Themen zu besprechen. Die vom Dekanat vorgeschlagenen Themen sind die Absolventenfeier Mathematik, ob es dieses Jahr eine geben wird und wenn ja in welcher Umsetzung, wie Praxistauglich sind die Studiengänge und wie praxistauglich sollten sie sein, sollte es bestimmte Vorlesungen auf Deutsch oder Englisch geben und wie ist allgemein die aktuelle Umsetzung der Vorlesungen. Der Termin für dieses Treffen soll in der letzten Ferienwoche (28.3.-01.04.) liegen. Es wird vorgeschlagen das Treffen auf Instagram zu bewerben um nach Vertretern zu suchen. Lisa wird sich darum kümmern. Es wurde angemerkt dass, da es keinen passenden Vertreter aus dem FSR gibt, die möglichen studentischen Vertreter keine Entscheidungen im Namen des FSRs treffen können.

### 3.3 Internationale Woche gegen Rassismus

Eine E-Mail vom Dekanat informiert über Veranstaltungen zum Thema "Haltung Zeigen". Es wird vorgeschlagen diese auf dem Instagram Kanal und im Newsletter zu bewerben. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede einstimmig angenommen. Hannah schreibt den Newsletter.

### 3.4 Nachhaltigkeitswoche

Das Green Office plant eine Nachhaltigkeitswoche mit Aktionen auf dem Campus. Es soll nicht nur um ökologische Aspekte, sondern auch um soziale Themen gehen. Rückmeldungen müssen bis zum 01.04. erfolgen. Das Thema wird bis zur nächsten Woche vertagt.

## 4 Schließung alter Finanzanträge

Lea beantragt die Schließung von 11 Finanzanträgen der letzten Legislatur. Der Antrag wird ohne Gegenrede einstimmig angenommen.

## 5 Neue Finanzanträge

Es wird vorgeschlagen einen neuen FSR Computer anzuschaffen. Linus wird sich um eine Zusammenstellung von Angeboten kümmern. Es wird zudem angeregt wieder über Veranstaltungen nachzudenken. Lisa wird dazu eine kurze Liste von möglichen Ideen und die Vorbereitungen für einen Finanzantrag bis nächste Woche erstellen.

## 6 E-Mail Signatur

Robin hatte in der letzten Sitzung den Vorschlag gemacht die Pronomen eines FSR Mitglieds in die E-Mail Signatur aufzunehmen. Der Vorschlag wird mit großer Zustimmung begrüßt. Es folgt eine kurze Diskussion zum Format und es wird sich darauf geeinigt die Pronomen erst in Deutsch, dann in Englisch mit einem Komma getrennt in runden Klammern unter dem Namen einzutragen.

## 7 Umbenennung Fachschaftsrat

Robins Vorschlag den Fachschaftsrat Mathematik umzubenennen zur Ehrung existierender Mathematiker wird besprochen. Lisa führt aus, dass die Umbenennung viel Arbeit ist und keine besonders große Wirkung hat. Hannah schlägt alternativ, bzw. ergänzend eine Veranstaltungsreihe zur

Vorstellung speziell von nicht klassischen Mathematiker:innen vor. Sie wird sich mit dem Thema etwas weiter auseinandersetzen. Das Thema Umbenennung wird vertagt bis Robin wieder da ist.

## 8 Sitzung künftig in Präsenz?

- <sup>60</sup> Lisa weißt darauf hin, dass eine hybride Umsetzung große Vorteile hat, gerade wegen Corona. Der Präsenz Teil soll ab nächstem Semester wieder stattfinden. Dieser Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen. Schwierig ist ausschließlich die Raumbuchung in Kombination mit einem sich möglicherweise ändernden Sitzungstermin.

## 9 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

- <sup>65</sup> Zusammengefasst: Es soll ein Newsletter und ein Instagram Post verfasst werden.

## 10 Sonstige

Hannah Speer schließt die Sitzung um 14:27 Uhr.

- <sup>70</sup> Das Protokoll wurde am 2022-18-03 bestätigt.

### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Hannah Speer

### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Lea Kreuzheide